
 

 

 
 
 

ASUNTO: PALMERAS DE SAUCE DE PORTEZUELO 
 

Sauce de Portezuelo, 7 de mayo de 2025. 
Sr. Intendente de Maldonado 
Ing. Agr. Enrique Antía 
Presente  
 
De nuestra consideración:  
 
Nos dirigimos a Uds. con el objetivo de trasmitir nuestra preocupación por el avance del 

Picudo Rojo en el departamento de Maldonado. 

Nuestro balneario tuvo en su diseño original una implantación muy importante de 

palmeras Phoenix canariensis, washingtonias, butiá y pindó. Originalmente la Avenida 

Amelia de Lapi fue adornada con Phoenix canariensis en sus dos aceras en toda su 

extensión. 

Preocupados por el riesgo de la llegada del Picudo rojo, hemos realizado un censo de 

las Phoenix existentes en esa avenida en particular: contamos con 207 ejemplares añejos. 

No hemos finalizado el conteo de otras especies como las mencionadas Washingtonias 

(en particular en la Avenida Vicente Costa), pindó y butiá, pero estimamos que el stock 

de palmeras pertenecientes al ornato público susceptibles de ser atacadas por el Picudo 

Rojo y que pueden favorecer su expansión supera las 400. 

Nos preocupa no solamente la salud de nuestras palmeras, sino que entendemos que 

esta población de palmeras sin control de picudo rojo representa un riesgo para todo el 

departamento, por lo que entendemos necesario que la Intendencia de Maldonado debe 

tomar acciones de vigilancia y prevención en nuestro balneario. 

Quedamos a las órdenes ante cualquier consulta que pudiera surgir, y como siempre lo 

hemos manifestado, con nuestra mejor disposición para el desarrollo sostenible de 

nuestra región. 

Saludos cordiales, 

 

  

Alfonso Di Paulo 
Presidente 

alfonso.dipaulo@saucedeportezuelo.org 
Cel: 092046585 

Fernando Niggemeyer 
Secretario General 

fernando.niggemeyer@saucedeportezuelo.org 
Cel: 099644548 
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